

Cementos Portland Valderrivas: 358 millones de EBITDA hasta el tercer trimestre

Madrid, 13 de noviembre de 2008. Cementos Portland Valderrivas, filial de FCC, obtuvo un EBITDA de 358 millones hasta septiembre, el 23,7% menos que en el mismo periodo de 2007.

La cifra de negocio alcanzó los 1.194 millones de euros, un 17% inferior a la de 2007, mejorando en Túnez y Latinoamérica, con descensos en España y Estados Unidos.

La crisis financiera y de liquidez, con repercusiones negativas en la economía mundial, provocó un descenso en la actividad, principalmente en la edificación residencial, no compensado con nuevos desarrollos en la obra civil.

El margen de EBITDA sobre la cifra de negocio se establece en el 30%, con una pérdida de sólo 2,6 puntos porcentuales respecto al del mismo periodo de 2007, a pesar del considerable aumento en los costes de la energía.

El flujo de caja de las actividades fue de 153 millones de euros, el beneficio después de impuestos de 121 millones; y, el atribuido a la sociedad dominante de 96 millones con una disminución del 40%.

El Grupo Cementos Portland Valderrivas continuo desarrollando sus programas de mejora iniciados en 2007, para la integración de sus actividades, que espera completar en este ejercicio, con el objetivo de alcanzar 20 millones de euros más de ahorros.

Las actividades del Grupo en los mercados emergentes alcanzaron el 11,5% del negocio, por el desarrollo de Túnez y Latinoamérica. En éstos mercados continuó el crecimiento de la construcción, con aumentos en los consumos de cemento superiores al 3%. En EEUU, la edificación residencial siguió afectada por la situación del mercado hipotecario, con ralentización en el inicio de nuevas viviendas.

El consumo de cemento en España, hasta el tercer trimestre, fue de 34,6 Mt, con una disminución del 19%. Continúo el descenso de las importaciones de clinker y cemento, que se redujeron el 36% y 16% respectivamente, absorbiendo una parte de la demanda interna.